



Teoría de la Conspiración

Se acaba el año, pero no los deseos de los aspirantes de alcanzar una candidatura.

Como se aprecia el 2023, serán 12 meses para crear las oportunidades para convertirse en parte de la campaña, pues hay que considerar que en 2024 estarán en juego candidaturas para la Cámara de Diputados, el Senado, varias gubernaturas, diputaciones locales, presidencias municipales y, la joya de la corona, la presidencia de la república. Si multiplicamos estas candidaturas por el número de partidos que estarán compitiendo, tendremos miles de personas buscando convertirse en candidatos, ya sea por el partido en el que militan o por otro, ya ven que el chapulíneo es parte de los usos y costumbres de nuestra clase política.

Un tema interesante es lo qué harán para alcanzar este objetivo, ya sea prometiéndolo, buscando acuerdos, haciendo alianzas con otros aspirantes o con grupos políticos internos en sus partidos o externos para obtener el apoyo necesario para convertirse en candidato. Es también por esto que desde hace años vienen haciendo todo lo necesario para posicionarse entre la ciudadanía, aumentar su nivel de conocimiento y contar con la mejor opinión entre los electores, aspectos que salen a relucir en las encuestas, instrumentos que a pesar de todos los

cuestionamientos que han recibido, se han convertido en la manera preferida de ciertos partidos para postular candidatos.

Al menos en Morena ha sido la manera en que se están postulando los abanderados para gobiernos estatales como en el caso de Coahuila, con todo y el conflicto que suscito entre los prospectos luego de darse a conocer el resultado del estudio encargado por el partido. Así, los esfuerzos de quienes buscan alcanzar el objetivo de ser candidato se verán reforzados en el 2023 para estar en una mejor posición para convertirse en todo lo que han deseado desde hace años y coronar de esta manera su carrera política.

Si usted aprecia que vemos demasiado a ciertos políticos, es por la razón que estamos exponiendo en este espacio, pues una candidatura bien vale el esfuerzo de dejarse ver en medio, en redes sociales, dar entrevistas, recorrer pueblos, conversar con la gente y sacrificarse por la patria al momento de oír el llamado del partido para competir en el proceso interno, primero, y en la campaña electoral después.

El 2023 será un año eminentemente electoral que nos debe preparar para lo que sucederá en 2024, que se aprecia como la madre de todas las elecciones.

¿Qué opina lector?

buzon@elindependiente.com.mx